

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Melchior Mühlenberg.

Muhlenberg, Henry Melchior

Providence, Pa., 05.10.1781-31.12.1782

28. - 30. April 1782

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-172404

" Wir bleiben fro. Jes- und Most Freimüthigen in Christo
 " unserm Herrn und Heilanden Verbündeten Gläubigen
 " Genossen —. Neuhannover d. 1782.

Leute schrieb auf 3 Briefe an die Herren Friedrich Veigh
 Koller und Buskerke wohnhaft in Chester-Philadelphia-
 und Northampton Grafschaften, erinnerte dieselben auf
 Anlangen des H. Praesidis Dischler der Konförmirten Syno-
 dal Versammlung auf den 2ten, 3ten und 4ten Juny in
 Lancaster und lud sie dazu ein.

Donnerstag d. 28 April Contake war ein öfentliches Gottes-
 dienst. Wir sahen viel von Andacht.

Montag d. 29 April: sahen die 8 Dischler Vor- und Nachmit-
 tags im Unterricht. Üb. im Zeichnen anfangs, das Eben-
 eder noch befehligt sich mit American-Kriegs-Heldern und dem
 Commando des berühmten General Wacne, und die Brit-
 Helden fies in Savanna stark bezeugt aufstehen und
 aufstehen und wenn einen Auffall thun. Auf die Herrn,
 wie so lange? Man ist und wartet unsern Willen:
 Gilt und um einen Guts willen! c.

Dienstag d. 30 April: Vor- und Nachmittags Übung mit
 im Dischler, sendte ein Brieflein zum Nachschreib
 auf Antwort von dem H. Praes. Dischler auf sein Gebet-
 he vom 16 Apr.

Mittwoch d. 1 May: übte die Dischler und sahen nachsehen zu
 schreiben, und empfing die Zeichnungen.

Donnerstag d. 2ten May: unterrichtete die jungen Leute:
 sahen Dischler von Monf. W. der wie anfangs Theologie
 absolviert hat, mit dem berühmten Dischler-Heldern fies zu ge-